

Convenio de colaboración del Colegio con la Asociación de Diabetes de Valladolid

La presidenta del COEVA, Silvia Sáez Beloso, y el presidente de ADIVA, Emilio Fernández Robles, firmaron el pasado 30 de octubre un convenio de colaboración que tiene como objetivo unir esfuerzos en la mejora de la atención y la calidad de vida de las personas con diabetes en la provincia de Valladolid.

En el convenio, se especifican los asuntos en los que ambas entidades trabajarán conjuntamente:

- Educación y Formación
- Campañas de sensibilización
- Campamento de verano para niños y adolescentes con diabetes
- Asesoramiento personalizado para pacientes diabéticos
- Unir fuerzas para reivindicar la figura de la enfermera en los centros escolares
- Acciones específicas: dirigidas a prestar apoyo emocional a las familias tras producirse el diagnóstico de la DM tipo 1.
 - Proyecto Familia activa
 - Pediatras y Hospital
 - Coordinador ADIVA
 - Informar sobre niños debutantes
 - Voluntarios para contar experiencias



Con este acuerdo, el Colegio Profesional de Enfermería de Valladolid y ADIVA refuerzan su compromiso con la promoción de la salud y el apoyo a los pacientes diabéticos y sus familias. Ambas organizaciones seguirán trabajando juntas para fomentar la educación sanitaria, mejorar la calidad de vida de los afectados y promover una atención integral y personalizada.

Nuestra compañera, Diana González, premio Supercuidadores 2024

Diana González, enfermera especialista en Familiar y Comunitaria y actualmente trabajando en el Centro de Salud de la Victoria de Valladolid ha sido ganadora del **Premio "Supercuidadores 2024"**, en la categoría "Cuidadores profesionales", con el proyecto "Empoderando a los cuidadores: un abrazo emocional para los que nunca se rinden"

Para el Colegio es un orgullo este reconocimiento a Diana por su gran labor e iniciativa de presentar su candidatura a esos galardones y hacer visible el trabajo de nuestra profesión.



Diana González, durante la ceremonia de entrega del Premio